

Por segundo año consecutivo

## ÉRASE UNA VEZ RECIBE EL PREMIO ESTRELLA EN EL CONCURSO DE ESCAPARATISMO

**Vva. de la Cañada, 20 de diciembre.-** La concejal de Desarrollo Local, Economía, Empleo e Inmigración, Randa Sayegh, y la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa Mª García, presidieron en la tarde del viernes el acto de entrega de premios del Concurso de Escaparatismo Navideño. En el certamen, convocado por el Ayuntamiento por octavo año consecutivo, participaron un total de 22 establecimientos del municipio.

Al acto asistieron, además, concejales de la Corporación Municipal.

## **Premiados**

Por segundo año consecutivo, el jurado ha concedido el Premio Estrella, valorado en 450 euros, a la tienda *Érase Una Vez* por reunir todos los criterios de valoración: diseño, iluminación y originalidad. Por otro lado, el Premio al Diseño, dotado con 300 euros, ha sido para Danka *Floristas*; y el Premio a la Originalidad, dotado con 300 euros, para la tienda *Jakaranda*. Dada la calidad de la decoración de los escaparates, el jurado lo ha tenido muy difícil en la elección de los ganadores. Por otro lado se han concedido menciones especiales y regalos institucionales a *Máster Bravo*, *Costimar* y *Outlet*. Además, por participar, todos los concursantes recibieron un obsequio y un diploma.